



50 Years Ago / Vor 50 Jahren

Klaus Kietzmann

Kuntry Kuzins SDC, Wiesbaden

und / and EAASDC Honorary Lifetime Member

The Spring Jamboree 1969 took place in Wiesbaden in the US Army Community Center (Söhnlein Villa, photo see below) from 11 to 13/03/1969. It was organized by the Kuntry Kuzins, one of the three founder clubs of EAASDC. 339 dancers from 38 clubs were present. *

Das Spring Jamboree 1969 fand vom 11.-13. April 1969 in Wiesbaden im US Army Community Center (Söhnlein Villa, Foto siehe unten) statt. Es wurde von den Kuntry Kuzins, einem der drei Gründungskubs der EAASDC, ausgerichtet. Das Badge zeigt im Hintergrund den Eingang zum Wiesbadener Kurhaus, in dem bereits 1959 das FRU stattgefunden hatte. 339 Tänzer aus 38 Klubs waren gekommen. *

* Source / Quelle: EAASDC Archiv Jamborees & Meetings



Die **Villa Söhnlein** hat große Ähnlichkeit mit dem Weißen Haus in Washington, D.C., daher wurde sie von der amerikanischen Militärbehörde von 1945 bis 1995 genutzt, ab 1954 als Community Center.

The **Villa Söhnlein** resembles the White House in Washington, D.C., therefore the US Army occupied it from 1945 till 1995, from 1954 as a Community Center.